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К ВОПРОСУ ОЦЕНКИ ДОСТОВЕРНОСТИ ПИСЬМЕННОГО ИСТОЧНИКА НА ПРИМЕРЕ КРАТКОЙ СИБИРСКОЙ ЛЕТОПИСИ (КУНГУРСКОЙ).

Работа посвящена оценке достоверности Краткой Сибирской летописи юридическими методами. Многие историки считают этот документ, авторства Ремезова, недостоверным.
Для исследования был взят эпизод перегораживания реки Тобол железными цепями. Таким образом, татары хотели преградить путь Ермаку в столицу Сибирского ханства.
Автором статьи проведено несколько экспедиций на исторические места. Удалось найти свидетельства местных жителей и место расположения цепей. Установлены причины и период их изготовления.
Высказаны предположения о наличии подобных караульных застав на других сибирских реках.
На реке Вагай, связанной с последними днями Ермака, обнаружены две железные цепи, возрастом несколько столетий. Будущие исследования позволят установить их точный возраст.
Автор считает, что летопись Ремезова может считаться источником достоверной исторической информации. 
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ON THE ISSUE OF ASSESSING THE RELIABILITY OF A WRITTEN SOURCE ON THE EXAMPLE OF A BRIEF SIBERIAN CHRONICLE (KUNGURSKAYA).

The work is devoted to the assessment of the reliability of the Brief Siberian Chronicle by legal methods. Many historians consider this document, the authorship of Remezov, unreliable. 
For the study, an episode of blocking the Tobol River with iron chains was taken. Thus, the Tatars wanted to block Ermak's way to the capital of the Siberian Khanate.
 The author of the article conducted several expeditions to historical sites. It was possible to find evidence of local residents and the location of the chains. The reasons and the period of their manufacture are established. 
Assumptions are made about the presence of similar guard posts on other Siberian rivers. 
On the Vagai River, associated with the last days of Ermak, two iron chains, several centuries old, were discovered. Future studies will determine their exact age. 
The author believes that the chronicle of Remezov can be considered a source of reliable historical information.
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